

HUMAS

Polsek Lengkong Gelar Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al Falah untuk Perkuat Ukhuwah dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Apr 23, 2024 - 10:28



Polsek Lengkong Gelar Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al Falah untuk Perkuat Ukhuwah dan Keamanan

Lengkong, 23 April 2024 – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan sinergitas antara Polri dengan masyarakat, Polsek Lengkong melaksanakan Safari Subuh Berjamaah pada hari Selasa, 23 April 2024. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Al Falah, Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, dimulai pukul 04.45 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dipimpin oleh anggota Piket Jaga Polsek Lengkong dan dihadiri oleh warga masyarakat setempat. Tujuan utama dari Safari Subuh ini tidak hanya

untuk melaksanakan ibadah Shalat Fardhu Subuh bersama, tetapi juga sebagai upaya untuk menjaga hubungan silaturahmi dan ukhuwah Islamiah. Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergitas antara Polri dengan masyarakat guna menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Lengkong.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman dan lancar. Tidak ada gangguan keamanan yang dilaporkan selama pelaksanaan Safari Subuh ini. Kegiatan berjalan dengan khidmat dan penuh kebersamaan, menunjukkan komitmen kuat Polsek Lengkong dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, menyatakan, “Kami berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan positif yang dapat menguatkan hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami berharap kegiatan seperti Safari Subuh ini dapat membantu memperkuat rasa kebersamaan serta meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat.”

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan akan tercipta suasana yang lebih harmonis dan kooperatif antara masyarakat dengan Polri, khususnya di wilayah Kecamatan Lengkong. Polsek Lengkong akan terus berupaya meningkatkan kegiatan-kegiatan serupa di masa yang akan datang untuk memastikan keamanan dan kenyamanan warga di wilayah hukumnya.